

La rencontre entre Díaz-Canel et Lula ratifie l'amitié Cuba-Brésil

Image not found or type unknown

Paris, 22 juin (RHC) Les présidents de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et du Brésil, Luiz Inácio Lula da Silva, se sont rencontrés aujourd'hui dans cette capitale, une rencontre qui a souligné les liens d'amitié entre les deux pays.

La réunion des dirigeants latino-américains a eu lieu dans le cadre des activités collatérales du sommet pour un nouveau pacte financier mondial, installé ce matin dans le but de rechercher un consensus sur

une architecture financière plus équitable et axée sur la réponse aux défis du changement climatique et de la pauvreté.

Sur les réseaux sociaux, la présidence cubaine a qualifié la réunion de très cordiale et a rappelé qu'il s'agissait de la deuxième rencontre entre les chefs d'État cette année, après celle qui s'est tenue à Buenos Aires (Argentine) en janvier lors du VIIe sommet de la Communauté des États latino-américains et caribéens (CELAC).

Díaz-Canel s'est entretenu plus tôt dans la journée avec le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, et la directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay, et a participé à l'ouverture du forum de deux jours.

S'exprimant sur sa participation à l'événement organisé par le président français Emmanuel Macron, le dirigeant cubain a déclaré que la réalisation de l'Agenda 2030 pour le développement durable et du Programme d'action d'Addis-Abeba doit s'accompagner d'une profonde remise en question de l'ordre économique, financier et commercial actuel.

À cet égard, il a appelé à l'établissement de nouvelles bases de justice, d'équité et de solidarité, avec une nouvelle relation entre le Nord et le Sud. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/326367-la-rencontre-entre-diaz-canel-et-lula-ratifie-lamitie-cuba-bresil>



Radio Habana Cuba